



Heute haben wir für euch die Griffe Flowgrip des Herstellers Veloplus im Praxistest. Wie diese sich geschlagen haben, könnt ihr hier nachlesen.

Der Lenkergriff „Flowgrip“ von Veloplus ist der erste Griff, der einen sogenannten „Backsweep“ besitzt.

Veloplus deutet Backsweep folgendermaßen:

„Um bis zu drei Grad korrigiert der FLOWGRIP die Handstellung des Fahrers am Lenker, ohne dass dabei die Sitzposition des Fahrers verändert wird.“

Des Weiteren verspricht Veloplus aufgrund der drei Grad Korrektur eine geringere Handgelenküberdehnung – auch bei breiteren Lenkern. Doch konnten mich diese Griffe überzeugen?



Allgemeines

Die Breite des Griffs beträgt 115mm, die gesamte Breite 130mm. Der Durchmesser beträgt innen (Pelotte) 33mm und außen 29mm. Die Pelotte in der Griffmitte soll laut Hersteller das Fahrergewicht auf die gesamte Handfläche verteilen und so Belastungsspitzen reduzieren. Außerdem befindet sich im stark belasteten Daumenbereich ein Dämpfungsfenster – dieser soll für eine bessere Dämpfung sorgen und gewährleistet laut Veloplus zudem zusammen mit den beiden Klemmrings, dass der Griff verdreh-sicher auf dem Lenker sitzt. Der Griff ist für Lenker mit einem Durchmesser von 22,2mm passend. Ein Paar wiegt 118 Gramm.

Mit Flowgrip unterwegs

Die technischen Daten von Veloplus sind etwas übertrieben.

Wer schnell Probleme mit den Handgelenken hat, wird sie auch weiterhin bei Touren mit diesen Griffen haben. Eine Korrektur der Handstellung habe ich nicht feststellen können. Die Form der Griffe ist dennoch gut für längere Touren und behinderte mich nie bei Trials oder längeren Bergen. Die Hand liegt gut auf dem Lenker. Für Tourenfahrer sind die Griffe auch aus einem anderen Grund noch zu empfehlen. Man muss diese an dem Lenker festschrauben bzw montieren. Sie werden nicht geklebt oder einfach nur drauf gesteckt. Wenn es also anfängt zu regnen oder es schneit hat man keine Probleme mit den Griffen – andere werden dann oft locker, sind nicht mehr fest am Lenker und der Fahrspaß vorbei.

Auch ohne Handschuhe kann man mit diesen Griffen gut fahren. Das Obermaterial ist angenehm an der Hand. Im Vergleich zu den Ergonomischen Griffen von Ergon beispielsweise sind die Flowgrip deutlich angenehmer zum fahren, da keine Auflagefläche für den Handballen vorhanden ist.

Bei anspruchsvollen Downhills ist das nicht nur angenehmeres, sondern auch ein sichereres Fahrgefühl. Für Tourenfahrer sind diese Griffe eine sehr gute Wahl!





Der Preis und mein Fazit

Die Griffe sind für 35,90 CHF (ca. 30€) erhältlich. Dieser Preis ist akzeptabel. Wer nach Ergogriffen sucht findet hier preiswerte, gute Griffe welche bestimmt auch lange halten und nicht nach der dritten Tour den Geist aufgeben.

Für Tourenfahrer lohnt sich dieser Preis, wenn allerdings Griffe nicht sonderlich wichtig sind und einfache unkomplizierte Griffe möchte sollte sich einfachere und günstigere zulegen.

